## St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Nörvenich 1408 e.V.

Schützenfest 2010 in Nörvenich

10

Das diesjährige Schützenfest startete am Freitag mit der "Party hinein ins Schützenfest" mit DJ Bodo. Der Samstag wurde im Ablauf etwas umgestaltet, und so trafen sich die Schützen um 16.00 Uhr zum Hochstand- Pokalschießen. In den traditionellen Eröffnungsmarsch am Abend wurde die Gefallenenehrung am Mahnmal im Schlosspark mit einbezogen. Im Festzelt angekommen, ernannte Kommandant Heinz

Iven Wilfried Iven zum stellvertretenden Fahnenträger. Beim anschlie-Benden Ball heizten die "Himmelsstürmer" den Besuchern so richtig ein und brachten viel Stimmung in das Festzelt. Nach Gottesdienst und Totenehrung auf dem Friedhof ehrte Schießmeister Wilfried Bell zum Beginn des Frühschoppens die Sieger des Pokalschießens; Jungschützenpokal Andre Hövel, Schützenpokal Manuela Iven, Offizierspokal Frank Thanner, Pokal der ehemaligen Prinzen Stefan Großhäuser, Pokal der ehemaligen Könige Alois Thanner und den erstmals ausgeschossenen Damenpokal Barbara Krämer. Bei strahlendem Sonnenschein startete am Nachmittag der Festzug unter Beteiligung der Bruderschaften aus Oberbolheim, Poll, Rath, Hochkirchen, Eggersheim sowie des Musikvereins Hochkirchen, und der Tambourcorps Nörvenich, Liblar, Lechenich sowie einiger Ortsvereine. Mit dabei auch Bürgermeister Hans- Jürgen Schüller. Während im Festzelt zu den Klängen des Musikvereins Hochkirchen Kaffee und



Pokalsieger

Kuchen bereitstanden, fand am Hochstand der Vogelschuss statt. Der Sonntagabend begann wieder auf der Freitreppe des Schlosses. Schülerprinzessin Jasmin Thanner, Jungprinz Andre Hövel und das König Werner Bell empfingen ihre Gäste zum Königsball. Erstmalig in diesem Jahr konnte das Offizierskorps die Ehrung des Schutzpatrons am neu geschaffenen Sebastianuskreuz, das im Eingang zum Schloss an der Stelle des Reliefs angebracht ist, durchführen. Das Kreuz war vorher vom Schlossherrn Joe F Bodenstein an die Bruderschaft übergeben worden. Der anschließende Königsball dauerte bei guter Stimmung bis tief in die Nacht hinein. Der Montag begann mit der Schützenmesse und der Totenehrung am Hochkreuz des Friedhofs. Nach dem Schützenfrühstück im Festzelt ehrte Brudermeister Alois Thanner Joe F Bodenstein für seine Verdienste um die Bruderschaft mit der Salm-Reifferscheidt-

Medaille. Beim Hauptpreisvogelschießen, an dem jeder selbst schie-Ben darf, gewann den 3. Preis 100,-€ Familie Steinacker. Der 2. Preis 125,-€ ging an Familie Kellner und den Hauptpreis 150,- € gewann Peter Schwall. Jungschützenprinzessin wurde Katharina Krämer, die als einzige Bewerberin an den Start ging. Spannend war dagegen der Wettkampf um die Königswürde. Hier gingen zwei Bewerberinnen, Barbara Krämer und Renate Katzenstein an den Start. Renate Katzenstein hatte den glücklichen letzten Schuss und wurde erste Königin der Bruderschaft. Schülerprinzessin wurde Indira Zumberoviq, die an Christi Himmelfahrt ihren Titel auf dem Luftgewehrstand errang. Nach der Krönung der Majestäten durch Brudermeister Alois Thanner klang das Fest mit dem Nachhausebringen der neuen Silberträger aus.

Fr.- Jo. Hallstein Pressewart



Neue Majestäten